

Salida de la seremi de Salud reduce al mínimo influencia del FA en el gabinete

POLÍTICA. *La principal razón detrás de su alejamiento estaría en una mala relación con las comunidades atacameñas, actores importantes en futura explotación del litio.*

José Fco. Montecino Lemus
 cronica@mercurioantofagasta.cl

Temprano ayer comenzó a correr el rumor de la salida de del gabinete de la seremi de Salud, Jéssica Bravo. Cercana al ahora extinto partido Convergencia Social era de las pocas autoridades vinculadas a la tienda del Presidente Boric que quedaba a cargo de una secretaría regional.

La noticia de su alejamiento fue confirmada al mediodía desde la propia cartera. “La seremi de Salud informa que el Ministerio aceptó este viernes 2 de agosto de 2024 la renuncia voluntaria de la secretaría regional ministerial, Jéssica Andrea Bravo Rodríguez, la que se hará efectiva a contar de hoy (ayer)”, informaron desde la secretaría.

En la declaración pública, agradecieron la labor de Bravo “y su compromiso con los desafíos sanitarios durante el periodo en que ejerció el cargo, desde que asumió sus funciones desde marzo de 2022”.

Desde la cartera indicaron que Leonor Castillo, jefa del Departamento de Acción Sanitaria, asumirá como subrogante en el puesto, mientras designan a un nuevo titular.

Junto con la salida de Bravo también trascendió que otra baja sería el seremi de Medio Ambiente, Gustavo Riveros. No obstante, esto fue descartado desde la Delegación Presidencial Regional, manteniéndose en su cargo.



EN UN COMIENZO, EL FRENTE AMPLIO TENÍA A CARGO SECRETARIAS REGIONALES CLAVES AL INTERIOR DEL GABINETE REGIONAL.



Jéssica Bravo
 Exseremi de Salud

naron sellando su salida.

Quizás la más sensibles para el Gobierno era la mala relación que habría tenido con las comunidades atacameñas en el marco de las reuniones de la ADI. Según señalan distintas fuentes, desde estas localidades acusaban a Bravo de tener una actitud demasiado burocrática en cuanto a resoluciones sanitarias y otros temas acordes a su cargo, complicando distintas actividades del sector y la facilitación para la operación de postas rurales.

Dado el actual contexto, mantener relaciones fluidas con las comunidades del interior resulta clave para el Ejecutor

el gabinete regional. Sin embargo, la falta de nombres de la casa política a la que era cercana, dificultaban su reemplazo.

¿Hay posibles nombres para asumir la seremi? “Nadie”, comentan quienes manejan la información de su salida. Cabe señalar que con la decisión, el Frente Amplio mantendría en su poder solo dos seremis, luego de concentrar cinco secretarías regionales al inicio de la actual administración, algunas de ellas claves como el caso de Salud o Vivienda. En desmedro del conglomerado, viejos rostros del socialismo democrático regional han asumido dichas carteras.

NO HAY NADIE

El nombre de Bravo siempre se barajaba cuando corrían los rumores de posibles cambios en

EL LITIO

Conocedores de la salida, sin embargo, indican que a la ahora exseremi acumulaba una serie de desencuentros con autoridades regionales que termi-